



Verband alleinerziehender Mütter und Väter, Landesverband Hessen e.V.

## Pressemitteilung

### **Der VAMV Landesverband Hessen e.V. wird von der Landesregierung institutionell gefördert. Die derzeitige Förderung wird aufgestockt.**

21.03.2023 Der Verband alleinerziehender Mütter und Väter Landesverband Hessen e.V. (VAMV) wurde in den letzten Jahren ehrenamtlich geführt. Nach der Projektförderung 2018 für den Aufbau einer Koordinierungsstelle für die Angebote für Alleinerziehende in Hessen und einer weitere Projektförderung im Jahr 2021 wird die Arbeit des VAMV in Hessen auf dessen Antrag hin durch die Landesregierung Hessen ab sofort institutionell gefördert. Die Förderung wird im Jahr 2023 zudem auf 72.000 € aufgestockt.

„Die soziale und finanzielle Situation von Einelternfamilien ist wegen nicht vorhandener Ressourcen oft besonders schwierig. Alleinerziehende sind eine besonders beanspruchte Gruppe, da sie in der Regel die Verantwortung sowohl für den Lebensunterhalt als auch für die Familienarbeit im Haushalt und die Sorgearbeit für die Kinder tragen“, merkte Kai Klose, der Hessische Minister für Soziales und Integration an.

Wir freuen uns, dass wir die 2018 initiierte Arbeit nunmehr finanziell gesichert fortführen können. Dank der aufgestockten Förderung durch die Landesregierung können die Interessen und Bedarfe von Einelternfamilien ab 2023 von fest angestellten Fachkräften wahrgenommen und vertreten werden.

Wir danken dem Land Hessen für die hervorragende Zusammenarbeit und Unterstützung, gerade auch während der für Alleinerziehende besonders schwierigen Zeit der Pandemie. Wir bedanken uns für die weitere Unterstützung und das damit erwiesene Vertrauen.

Kontakt: Nina Elflein, 069-97 98 18 97, [info@vamv-hessen.de](mailto:info@vamv-hessen.de)